

男子寮・エリア④通信

2024年が始まり 1/7(日)の帰寮から4週間が終わりました。今年は本当に暖冬です。いつものこの時期の黄柳野は、朝はマイナス、薄氷の世界。日中は 5°C以下の日が続きますが朝から氷が張っているような日も、今期少なかったです。3年生最後の7期4週間でした。これまでの様々な想いを感じ最後の期を過ごせたでしょうか？保護者の方々もこれまでお疲れ様でした。いろんなことがそれぞれありましたね。。。それでもなんとか我が子と乗り越え頑張った寮生活。普通の高校生には味わえない3年間で成長できたことでしょう。特に最近よく言われている非認知能力（意欲・協調性・粘り強さ・忍耐力・計画性・自制心・創造力・など）の高まり、成長は寮生活ならではではないでしょうか？社会性を入学前の時代よりも身につけたつげ生たちは今後もこの力を身に付けています「自分に自信をもち」きっとまたさらに自分の人生に立ち向かってくれるはずですね！

3年生は卒業式後、使っていた部屋をまっさらに掃除してくださいね

1、2年生は

3学期末（三者面談後）も、自室からの荷物出し（衣類・食品）、傘、靴、冷蔵庫のもの、シャンプー類など全て持ち帰りお願いします。

今後も毎学期行いますので4月からの荷物も少なめに！

兎にも角にも部屋の整理整頓がメイン目的です！3学期末は「衣類」「食料」はもちろん、全て持ち帰ってもらいます。もしくは自宅へ宅急便発送させて下さい。春休みの新入生の入試を寮内の部屋で実施するためでもあります。ご協力をお願い致します。3段ケース、ハンガーラックは寮内ラウンジに置いてOKです。（女子寮は別途指示あり）3段ケース内の物も持ち帰ってもらいます。嬉しいことに生徒数は増加傾向です。寮では1部屋4人が必須となる状況です。当然荷物も増えますので、荷物量の削減と整理整頓を、今後も継続して実施していきます。ご協力よろしくお願いします。

エリア4寮生活の様子です。





1月10日新年会の様子です。今年の司会は、エリア4の二人が頑張ってくれました。

1年生は初めての餅つき体験の生徒もいて、積極的に参加してくれました。2,3年生は、次のお楽しみ〇×クイズやお餅を食べることに気持ちが向いている様で、室内で待ち遠しそうでした。〇×クイズでは、なかなか、正解できず脱落してしまい悔しそうにしていました。最後は、みんながついたお餅を、あんこ、きな粉、砂糖醤油などのトッピングでほおばっていました。お餅の後にも、たくさんのお菓子を持ち帰り、お腹いっぱいな一日でした。

寮生活では、3年生が後輩たちと交流を深める場面も多く、3年生がお肉を焼いて下級生にふるまっていたり、ラウンジに集まり談笑する姿も見られました。帰省前夜も、3年生が進んで1,2年生に声をかけて、寮生活を惜しんでいました。卒業式前日の卒寮会、美味しい食事を準備して、後輩たちと待っています(^-^)

✓次回はラスト 8期です。 (2/11(日) ~3/14.15.16 三者面談まで)

1,2年生帰寮日は、2/11(日) 13時~寮は開いています。

✓3年生の保護者・生徒へ 帰寮日は2/15(木)19:30までです。お間違えなく。卒業式は2/17(土)10時~です。

卒業式後に部屋の片付けをお願いします。保護者さんも寮に入ってもらって構いません。

飛び鳥跡を濁さず！ 自室は「綺麗に真っ新」にして卒寮してくださいね。

また不燃物などゴミを捨てられるコンテナ(青色)を準備してありますので不用品はコンテナに捨てて下さい。

エリア3,4がわに置いてあります。燃えるゴミ・ペットボトルはコンテナに捨てないでください。